
Ata da 36ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 09 de outubro de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Trigésima Sexta Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 09/10/2023. 

Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: 

Salmo 23: “O Senhor é meu Pastor, e nada me faltará”. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Renan. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao 

Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Que o senhor Secretário faça a verificação de presença 

dos senhores vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à 

presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum 

suficiente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Passaremos à apreciação, discussão e 

votação das Atas da Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 02 de outubro de 2023. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por 15 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do 

Expediente. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 02/2023 – VEREADOR LEANDRO DE 

CAMARGO BARROS – Apresenta justificativa de ausência no dia 09/10/2023; *Ofício nº 

1275/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via da Lei Municipais nº 5848, 5849, 5850, 5851 e 

5852, promulgadas em 04/10/2023; *Ofício nº 152/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas 

dos Requerimentos nº 2319, 2341, 2527, 2532, 2645, 2817, 2900, 2982, 3023, 3043, 3044, 3045 

e 3055/2023; *Ofício nº 151/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos 

nº 2987 a 3000, 3003 a 3010, 3012 a 3015, 3019 a 3020, 3022, 3024 a 3032, 3035 a 3041, 3046 

a 3049, 3051 a 3053/2023; *Ofício nº 200/DECON/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Relatórios 

referentes ao Quarto Bimestre do RREO – Relatório Resumido da Execução Orçamentária, e 

Segundo Quadrimestre do RGF – Relatório de Gestão Fiscal, do exercício de 2023; *Processo nº 

002-0005107/2013-92 - GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO, SECRETARIA DO ESTADO DE 

SAÚDE – Assunto: Moção nº 503/2023; *Ofício nº 776/2023 – Resposta de Requerimento nº 

3034/2023; *Ofício nº 1222/SANJ – DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM – Resposta ao 

Requerimento nº 2849/2023; *Ofício - CMDCA – Encaminha prestações de contas do Fundo 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, referentes ao mês de agosto de 2023. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: As Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao 

senhor prefeito, sendo as de nº  845 a 866/2023. Que o senhor secretário proceda à leitura dos 

Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: REQUERIMENTOS Nº S 

3349 A 3420/2023. 3349/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Rua Cornélio Martins. Autoria: PEPINHO 

3350/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e 

limpeza da Travessa Artur Molitor. Autoria: PEPINHO 3351/2023 – Requer da ELEKTRO, que 
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informe sobre a possibilidade de podar as árvores que estão próximas da rede elétrica da Rua 

Luis Fogaça. Autoria: VALDIR DE PROENÇA 3352/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação e limpeza do Bairro Europark. Autoria: PEPINHO 3353/2023 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza das 

praças do Bairro Europark, inclusive no terreno de divisa com o Condomínio Esplanada. Autoria: 

PEPINHO 3354/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

capinação e limpeza da Vila Angélica. Autoria: PEPINHO 3355/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos nas ruas da Vila CESP. 

Autoria: PEPINHO 3356/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a manutenção, capinação e limpeza da Clínica Escola, no Jardim Tóquio. Autoria: 

PEPINHO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO 3357/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento da Rua Gladys Bernardes Minhoto. Autoria: PEPINHO 3358/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Professor Celso 

de Camargo. Autoria: PEPINHO 3359/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Benedito Gabriel de Moraes, na Vila São 

Cristóvão. Autoria: PEPINHO 3360/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de construir lombadas na Rua do Cruzeiro. Autoria: PEPINHO 3361/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de construir lombadas nas ruas Irraio da Silva, Maria 

Aparecida de Melo Sá, Antônio Onofre de Moura, e Maria Isabel, no Jardim Gramado. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA 3362/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a pintura das faixas de pedestres da Avenida Dr. Sales Gomes. Autoria: RENAN CORTEZ 

3363/2023 - Requer da Sra. Roseli de Fátima Mochi, Secretária Municipal de Saúde, que informe 

quais são os protocolos de saúde adotados e implementados pela referida pasta, especificando-

os. Autoria: MARQUINHO DE ABREU 3364/2023 - Requer da Sra. Elisângela da Costa Rosa Cecílio, 

Secretária Municipal da Educação, que informe quantas crianças estão matriculadas atualmente 

nas creches municipais, e se existem tratativas em andamento para abertura de novas vagas. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU 3365/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas do Jardim São Conrado II. Autoria: FÁBIO 

MENEZES 3366/2023 - Requer ao Sr. Douglas Dalmatti Alves Lima, Secretário Municipal do 

Esporte, Cultura, Turismo e Lazer, que informe quantas e quais escolinhas de esporte são 

oferecidas à população, especificando seus respectivos locais. Autoria: MARQUINHO DE ABREU 

3367/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e 

pintura do muro da Escola Jose Galvão Sobrinho, no Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO 

3368/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a pintura do nome 

da Escola Jose Galvão Sobrinho, no Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO 3369/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar todas as sinalizações de solo pertinentes 

próximo à Escola José Galvão Sobrinho. Autoria: PEPINHO 3370/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Santa Marta. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES 3371/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, do Jardim São Conrado II. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES 3372/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Valter Santeleghe. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES 3373/2023 - Requer do Prefeito que informe qual é o número de pessoas aguardando 

na lista de espera para atendimento no NATE e qual é o tempo médio de espera para que se 
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inicie o atendimento. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL 3374/2023 - Requerem do Prefeito 

que informe quando realizará o recapeamento da Rua Industrial Freire Meireles, no Jardim 

Paulista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO 3375/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de criar uma programação de venda de alimentos dos agricultores familiares do Município, 

tendo como exemplo o Programa de Aquisição de Alimentos (PAA), este a nível federal. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL 3376/2023 - Requer do Prefeito, em reiteração ao requerimento nº 

2269/23, esclarecimento referente a construção da Casa da Mulher. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL 3377/2023 - Requer do Prefeito que informe, de acordo com sua programação, quando 

realizará o reparo, solucionando o problema de acessibilidade na esquina da Rua São Bento e da 

Rua Oracy Gomes. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL 3378/2023 - Requer do Prefeito 

informações sobre o Complexo Esportivo Major Silvio de Magalhães Padilha. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL 3379/2023 - Requerem do Prefeito que informe se tem ciência de que 

terreno público na Rua Capitão Marciliano Augusto Pereira, no Residencial Atlanta, tem sido 

utilizado para o descarte de entulhos e demais materiais impróprios, esclarecendo ainda quando 

fará a limpeza do local. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO 3380/2023 - 

Requer do Prefeito que informe, em reiteração ao requerimento nº 1601/22, por qual razão até 

o momento não houve a instalação de iluminação pública na Rua Capitão Marciliano Augusto 

Pereira, no Residencial Atlanta. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL 3381/2023 - Requer do 

Prefeito que informe, em reiteração aos requerimentos números 1588/23 e 2882/23, quanto ao 

andamento da Lei Municipal 5.793, que "Dispõe sobre abertura de um crédito adicional 

especial”, referente a obras de extensão de iluminação pública em vias do Município localizadas 

entre o Jardim América e a Santa Luzia, no Residencial Santa Cruz, na Estrada Nova União, no 

Santuário Nossa Senhora de Fátima, na Enxovia, nos Fragas, no Manoel de Abreu, na Nova Tatuí, 

no Tomás Guedes e no Vale da Lua. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL 3382/2023 - Requer do 

Prefeito que encaminhe o relatório indicativo das despesas empenhadas, líquidas e pagas 

conforme cada uma das fichas orçamentárias aprovadas na Lei Orçamentária Anual vigente 

neste ano de 2023, considerando o período de 1 de janeiro de 2023 até 31 de agosto de 2023. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL 3383/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Industrial Freire Meireles, no Jardim 

Paulista. Autoria: LEVI PINTO SOARES 3384/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base 

na resposta ao requerimento nº 2676/23, por qual motivo a resposta não é coerente com as 

respostas do Prefeito em suas redes sociais e se há falta da dieta alimentar. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO 

3385/2023 - Requerem do Prefeito informações sobre a merenda escolar. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO 

3386/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar um Mutirão de 

Castração Público no mês de outubro. Autoria: GABRIELA XAVIER 3387/2023 - Requerem do 

Prefeito que informe, com base na resposta ao requerimento nº 2589/23, por qual motivo o 

portal da transparência da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí ainda não está em 

funcionamento? Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA 

RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO 3388/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base 

na resposta da Interventora da Santa Casa, Dra. Maria Laura L. Matias e o Gestor da Santa Casa, 

Sr. Diego Iamonte, na Audiência Pública da Saúde, realizada no dia 27/09/2023, se o aparelho 

de tomografia da empresa Brasil Laudos já está em funcionamento. Autoria: CINTIA 
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YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO 

3389/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de tapar os buracos e valetas 

em frente à entrada da FATEC. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA 3390/2023 – Requerem do Prefeito 

que informe se o valor referente ao empréstimo de R$ 30.000.000,00, realizado junto ao 

Desenvolve SP, já foi transferido para conta do Executivo. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, PEPINHO 3391/2023 – 

Requerem do Prefeito que informe se o fornecimento das bolsas utilizadas por pacientes 

ostomizados está ocorrendo regularmente, se existe falta de algum modelo de bolsas de 

ostomia, qual a previsão para regularização do fornecimento, qual é a alternativa oferecida aos 

pacientes prejudicados pela ausência de determinados modelos e quando foi realizada a última 

compra de bolsas de ostomia. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO 3392/2023 – Requerem do Prefeito que 

informe quantas foram às luminárias e braços retirados das vias públicas que foram substituídas 

para LED, se estas luminárias e braços retirados são de patrimônio da Prefeitura ou da ELEKTRO 

e qual a finalidade dada às luminárias e braços retirados das vias públicas. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO, PEPINHO 

3393/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

iluminação pública da Rua Adelaide Lencione Moreira. Autoria: MAURICIO COUTO 3394/2023 – 

Requerem do Prefeito que informe se é verídica a informação que a empresa que aluga carros 

para a Prefeitura retirou quatro vans da frota municipal, que fazia transporte de pacientes, por 

falta de pagamento e que veículos de outros setores estão fazendo o transporte de pacientes. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO 3395/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as placas de sinalização da esquina das ruas Rua São Bento e Maneco Pereira. Autoria: 

MAURICIO COUTO 3396/2023 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o requerimento nº 

310/23, sobre a possibilidade de construir uma escola de Ensino Médio na Região Sul da cidade. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA 3397/2023 - Requerem do Prefeito que informe, com base nas 

respostas dos requerimentos nºs 1955/23 e 3094/23 a respeito da contratação da empresa 

Iamonte Gestão em Saúde que se encontra na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, por qual 

motivo há incoerência nas respostas e se a contratação foi realizada por orçamentos ou por 

licitação. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO 3398/2023 – Requer do Prefeito que informe se é verídica a 

informação que algumas escolas da Prefeitura Municipal de Tatuí estão sem cuidadores para os 

alunos com deficiência. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA 3399/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de construir a calçada da Rua João Abrame, no Jardim Santa Rita 

de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA 3400/2023 - Requerem do Prefeito que informe se 

houve dispensa de funcionários contratados pela empresa terceirizada responsável pela 

merenda escolar do dia 1º de agosto de 2023 ao dia 09 de outubro de 2023. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO 

3401/2023 – Requer do Prefeito que informe se é verídica a informação que houve redução no 

valor do consignado para funcionário público municipal. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA 

3402/2023 - Requerem da Objetiva Serviços Terceirizados Ltda – ME que informe se houve 

dispensa de funcionários contratados pela empresa terceirizada responsável pela merenda 

escolar do dia 1º/08/23 ao dia 09/10/23. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO 3403/2023 – Requer do 
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Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza de todos os bueiros da Avenida 

Teófilo de Andrade Gama. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA 3404/2023 - Requerem do Prefeito 

que informe se é verídica a informação de que o pagamento do 13º salário do funcionalismo 

público será parcelado e não quitado até o dia 20 de dezembro deste ano. Autoria: PEPINHO, 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO 

3405/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da Prefeitura de Tatuí, 

juntamente com a Secretaria de Bem-Estar Animal realizar uma campanha de conscientização 

de castração para os tutores de animais. Autoria: GABRIELA XAVIER 3406/2023 – Requer do 

Prefeito que informe se a revitalização (drenagem, limpeza, capinação, iluminação) do campo 

de futebol, situado entre as Ruas João Batista Plate e Fulgêncio Lisboa de Almeida, no Jardim 

Rosa Garcia II, ainda está na pauta da Secretaria Municipal de Esportes, Cultura, Turismo e Lazer. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA 3407/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de utilizar os recursos referente a Emenda Impositiva, encaminhada pelo Dep. 

Sebastião Santos no valor de R$ 100.000,00 destinados para área da saúde, para aquisição de 

mobiliário de 02 CPN’s (Centro de Parto Normal) na Santa Casa de Tatuí. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI 3408/2023 - Requer do Prefeito que informe se foi realizada vistoria técnica 

no paredão com risco de desmoronamento na Rua Benedito Gabriel de Moraes. Autoria: 

EDUARDO SALLUM 3409/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar 

luminárias nos postes da Rua João Abrame, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA 3410/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de disponibilizar 

mais banheiros masculinos para os alunos da Escola “Prof. José Tomas Borges”. Autoria: 

EDUARDO SALLUM 3411/2023 - Requer do Prefeito que informe se pretende realizar a Inscrição 

do Município de Tatuí no novo Programa de Aceleração do Crescimento (PAC), que ocorrerá 

entre os dias 9 de outubro e 10 de novembro de 2023. Autoria: EDUARDO SALLUM 3412/2023 

– Requer do Prefeito que informe o motivo da falta de insulina “Lantus” na farmácia do nosso 

município. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA 3413/2023 - Requer do Prefeito que informe se 

existem servidores comissionados ou que recebem gratificação em razão de funções ainda não 

previstas em legislação. Autoria: EDUARDO SALLUM 3414/2023 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da estrada rural e ponte, sentido Bairro 

Boa Vista, próximo a Granja do Peri e Granja São João. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI 3415/2023 - Requerem do Prefeito que informe se os dados dos funcionários, 

orçamentários e despesas com empresas terceirizadas e balanços serão inseridos no Portal da 

Transparência da Santa Casa. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO 

DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO 3416/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública da Rua Jacira Antunes 

Guidoni. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI 3417/2023 - Requer do Prefeito que 

informe se os Concursos Públicos nº 01/23 e nº 02/23, atualmente em andamento, fazem 

previsão de cargos, carga horária ou atribuições ainda não previstas pela legislação municipal. 

Autoria: EDUARDO SALLUM 3418/2023 - Requer do Prefeito que informe, em reiteração ao 

requerimento nº 2970/23, quando será realizada a substituição das lâmpadas queimadas do 

Jardim São Conrado II. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL 3419/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública da Rua José 

Antônio de Souza. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI 3420/2023 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a inspeção e manutenção dos brinquedos e 

aparelhos (academia a céu aberto) existentes em todas as praças públicas do município. Autoria: 
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JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI MOÇÕES Nº S 607 A 639/2023. 607/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Sra. Claudinéia Hortêncio Neves eleita com 254 votos para o cargo de 

Conselheira Tutelar, para o Quadriênio 2024-2027. Autoria: LEANDRO MAGRÃO 608/2023 - 

Aplausos e Congratulações ao Sr. Mario Paes de Camargo eleito com 341 votos para o cargo de 

Conselheiro Tutelar, para o Quadriênio 2024-2027. Autoria: LEANDRO MAGRÃO 609/2023 – 

Aplausos e Congratulações à Sra. Elisabete Miranda Ferreira, pela sua reeleição junto ao 

Conselho Tutelar de Tatuí, como titular com 355 votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI 610/2023 – Aplausos e Congratulações ao Sr. Mário Paes de Camargo, pela sua 

eleição junto ao Conselho Tutelar de Tatuí, como titular, com 341 votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI 611/2023 – Aplausos e Congratulações ao Sr. Douglas Rafael Gomes Belanga, 

pela sua eleição junto ao Conselho Tutelar de Tatuí, como titular, com 298 votos. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI 612/2023 – Aplausos e Congratulações à Sra. Claudinéia 

Hortêncio Neves, pela sua eleição junto ao Conselho Tutelar de Tatuí, como titular, com 254 

votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI 613/2023 – Aplausos e Congratulações à Sra. 

Anna Carolina Saroba dos Santos, pela sua eleição junto ao Conselho Tutelar de Tatuí, como 

titular com 252 votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI 614/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Sra. Núbia de Jesus Lencione, pela sua eleição junto ao Conselho Tutelar de 

Tatuí, como suplente com 250 votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI 615/2023 - 

Aplausos e Congratulações ao Sr. Fernando Neves dos Santos, pela sua eleição junto ao Conselho 

Tutelar de Tatuí, como suplente com 216 votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI 

616/2023 – Aplausos e Congratulações à Sra. Fabiana Cristina Cubas Campos, pela sua eleição 

junto ao Conselho Tutelar de Tatuí, como suplente com 218 votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI 617/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Pedro Gabriel Bueno Caresia, 

pela sua eleição junto ao Conselho Tutelar de Tatuí, como suplente com 216 votos. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI 618/2023 - Aplausos e Congratulações à Sra. Juliana Ap.ª de 

Andrade Oliveira, pela sua eleição junto ao Conselho Tutelar de Tatuí, como suplente com 187 

votos. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI 619 a 630/2023 - PREJUDICADAS 631/2023 – 

Aplausos e Congratulações ao Grupo Planeta Soluções Industriais, em nome dos proprietários 

Ricardo dos Santos e Robson dos Santos, pela inauguração da loja no dia 30 de Setembro de 

2023. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA 632/2023 - PREJUDICADA 633/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Empresa Roberto Seikiti Kian Tatuí, em nome do proprietário Roberto Kian, 

pelo brilhante trabalho e excelente atendimento prestado aos clientes. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA 634/2023 - Aplausos e Congratulações à Sra. Edna Dalva dos Santos Oliveira, Diretora da 

Escola Municipal de Ensino Fundamental “João Florêncio”, em razão da brilhante e notável 

exposição “Memórias de João Florêncio” realizada entre os dias 3, 4 e 5 de outubro com intuito 

de resgatar a história de vida e profissional do patrono da unidade de ensino. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU 635/2023 - PREJUDICADA 636/2023 - Aplausos e Congratulações aos 

Cabos da Polícia Militar Trindade e Fernando do 22º Batalhão que atuam no Município de 

Quadra-SP, em decorrência dos relevantes serviços prestados e por todo apoio nas denúncias 

de maus-tratos e abandonos de animais do município. Autoria: GABRIELA XAVIER 637/2023 - 

PREJUDICADA 638/2023 - Aplausos e Congratulações à Empresa Planeta Ferramentas, em nome 

de seu proprietário, Ricardo Santos, pelos 20 anos de atividade em Tatuí. Autoria: EDUARDO 

SALLUM 639/2023 - Aplausos e Congratulações à Átrios Centro de Tratamento para 

Dependência Química, nas pessoas de Leonardo Peixoto, Adilson Félix e Geraldo Luis, em razão 

das centenas de tratamentos realizados pele clínica e pelo notável e nobre trabalho de destaque 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: 0

P
F

R
-D

F
3X

-8
X

78
-9

Y
2M



realizado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, Vereador Renan Cortez. Vamos fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os 

vereadores se inscreverem para discussão dos Requerimentos e das Moções. Quatro minutos 

para cada vereador. O primeiro a fazer uso da Tribuna, com a palavra, o vereador Eduardinho 

do Povo. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PEBERLINI]: Senhor presidente, nobres pares, público 

presente, funcionários dessa Casa, guarda civil municipal e todos aqueles que nos assistem pela 

TV. Eu fiz um Requerimento, 3407/2023, que fala sobre um recurso de uma emenda impositiva, 

verba de custeio que veio pra Saúde, encaminhada pelo deputado Sebastião Santos, no valor de 

100 mil reais, para aquisição de mobiliários de dois CPN, Centro de Parto Normal, na Santa Casa 

de Misericórdia de Tatuí. O que é um CPN? É um quarto onde as mães que terão parto normal 

podem ser alocadas separadas, um quarto com atendimento só para elas, é somente para parto 

normal, que precisa ser feito uma pintura com maior qualidade no local e ser mobiliado. Eu peço 

ao prefeito a possibilidade de que esses quartos sejam feitos com esse recurso que o deputado 

Sebastião Santos mandou, porque eu reconheço que gera para as mães maiores confortos, 

porque parto Cesária vai numa certa ala, parto normal vai para esses quartos, gerando maior 

conforto, tanto para as gestantes e também para os doutores e doutoras obstetras. Então esse 

é um pedido que eu faço ao prefeito, se ele puder fazer com esse recurso, cabe a ele destinar 

ou não. E também fiz outro pedido, um outro Requerimento que é 3414/2023, pra quem 

conhece a estrada sentido bairro do Americana, por dentro passa no Sítio do Piri, uma leiteira 

antiga muito conhecida, que hoje é a Granja São João, bairro Boa Vista, existe uma ponte 

localizada embaixo, no bambuzal, no início da estrada, que essa ponte, a um tempo atrás, ela 

cedeu e encostou no aterro que tem abaixo. Então toda água que vem do lado de cima, os trinta 

dias do mês, vinte e quatro horas, ela passa por cima dessa ponte. O que precisa? Erguer ela na 

altura que ela era, colocar tubo, alguma coisa embaixo que solte, que drene a água do tanque, 

porque todo pedestre, seja de carro, a pé, carroça, de qualquer forma, verão, inverno, outono, 

primavera, tem que circular por dentro da água, não tem outra forma. Então peço ao prefeito a 

possibilidade de encaminhar à Secretaria de Obras que alguém faça uma vistoria, uma análise 

do local e, na possibilidade, seja feita a reforma da ponte. Senhor presidente, essa tarde eu vi 

uma postagem, quebrando o protocolo, da situação do pessoal no Israel. Um certo veículo com 

oito crianças resgatadas do povo de Israel, fechadinho, onde os homens mal tinham tirado seus 

pais, filhos, e provavelmente, ninguém mais sabe se um dia esses filhos vão rever os pais, se vão 

crescer ou não, ou se seus pais voltarão a terem seus filhos. Então é uma grande tristeza o que 

acontece hoje em Israel. Então cada pessoa, na sua fé e na sua crença, a gente pede que orem 

por Israel. Boa noite, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

Vereador Eduardo. Orando por Israel e também pela Palestina, que tem muitos mortos também 

lá; o povo tem sido asfixiado pelo Estado Israel por anos ali, sem suprimentos, com quatro horas 

de energia elétrica por dia na Faixa de Gaza. Nós precisamos orar pelos que mais precisam e 

repudiar qualquer tipo de violência. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite a todos! Eu gostaria de falar de diversos requerimentos que nós 

assinamos em conjunto. O primeiro sobre a falta da dieta alimentar. Por qual motivo a resposta 

não é coerente com as respostas do prefeito nas suas redes sociais. Veio pra gente uma resposta 

bem assim “Venho, por meio deste, informar que não há falta do item mencionado”. Mas nas 

respostas do prefeito na sua rede social Instagram, ele responde “Tivemos alguns problemas 

burocráticos que estarão sendo resolvidos nas próximas semanas.”. Então o prefeito tem que 

começar a combinar com o pessoal o que ele responde ou não. O próximo, sobre o Portal da 
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Transparência da Santa Casa, que a doutora Maria Laura mandou resposta aqui pra gente, 

afirmou na audiência pública da Saúde que o portal estaria funcionando dia 3 de outubro e, até 

agora, nada. Eu também pergunto quais dados serão inseridos no Portal da Transparência, 

porque sempre chega respostas aqui pra gente que eles não podem enviar alguns dados com 

base na Lei de Proteção de Dados ou na lei LGPD. Então a gente pergunta se vai ter os dados dos 

funcionários, dados orçamentários, despesas com as empresas terceirizadas... que nós temos o 

direito de saber com base na Lei da Transparência. Também mais uma promessa que não foi 

cumprida, que dia 2 de outubro estaria funcionando o tomógrafo ali da Brasil Laudos. Até a 

presente data, não saiu do papel. O próximo, também se é verídica a informação de que a 

empresa que aluga carros para a prefeitura retirou quatro vans da frota municipal que fazia 

transporte de pacientes. Eu me pergunto mais uma vez: isso é amar e cuidar, prefeito? O 

próximo, com base em duas respostas que chegou aqui pra gente, na 1955 e na 3094 de 2023, 

sobre a contratação da empresa Iamonte. Porque há incoerência nas respostas. Mais uma vez, 

pra quem foi mentido? Se foi mentido pra essa casa legislativa ou para o jornal. Porque, numa 

entrevista no dia 30 de setembro, o senhor Diego, da Iamonte, disse assim, que “sua empresa 

venceu a licitação para gerir a Santa Casa.”. E, nas respostas que ele manda a essa casa, ele diz 

assim “Não se fez necessário chamamento para apresentação de outros orçamentos. Para 

contratação da empresa de gestão, a realização foi por orçamentos.”. Então eu falo, senhor 

Diego, quem mente pouco mente muito. Sobre a merenda escolar, nós fizemos diversas visitas 

nas escolas semana passada. Qual o fornecedor de carnes, qual o valor do contrato, se os 

pagamentos estão em dia, cópia das notas fiscais, se é verdade que os funcionários estão sendo 

dispensados... O que nós vimos nesses Requerimentos? Mais pouco caso, enrolação nas 

respostas e mentira. Eu estou falando insistentemente o quanto esse prefeito mente. A cara 

nem treme nos vídeos da rede social dele! E quem mente pouco mente muito. Eu estou até 

envergonhada, sabe, presidente, porque teve vereador semana passada que pediu para o 

pessoal da cooperativa vir fazer foto aqui na frente. E você acredita que não foi pago o valor 

total para a cooperativa? Nós aprovamos, o senhor fez a convocação, a comissão correu pra 

assinar, e não foi pago o valor total! Por respeito a eles, que já estavam aqui na frente, eu apareci 

na foto. Nossa parte, nós fizemos, mas, mais uma vez, nós vemos um prefeito que não liga. É 

muito bonito subir aqui, defender o prefeito, só que tem que sustentar a mentira. Então nós já 

estávamos recebendo reclamação dos pais sobre as merendas, sobre falta de produtos, e hoje 

os produtores protocolaram na prefeitura que não vão mais entregar hortifruti, porque a 

prefeitura não está cumprindo. E nós aprovamos quinta-feira; pagaram somente uma parte. 

Então eu deixo uma pergunta pra vocês: aonde está indo o dinheiro público? Boa noite a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereadora Cíntia Yamamoto. Com a palavra, 

vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, vereadores, todos 

que estão aqui na casa, todos que estão nos acompanhando. Meu requerimento 3391 é um 

assunto muito importante, são os pacientes ostomizados. Os pacientes ostomizados são aqueles 

que, por algum motivo, por alguma doença, por algum trauma, tiveram que fazer uma 

adaptação, um procedimento cirúrgico feito na parede abdominal, feito uma abertura para 

saída das fezes ou da urina. E esses pacientes, depois desse ato cirúrgico, eles ficam 

dependentes de um coletor, que é a bolsinha. Hoje o paciente ostomizado, ele também é 

classificado como paciente com deficiência. Hoje o paciente ostomizado, tem portaria que 

defende o direito deles a esses acessórios, que são as bolsas. E daí o meu Requerimento é o 

seguinte: requer do prefeito que informe se o fornecimento das bolsas utilizadas por pacientes 
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ostomizados está ocorrendo regularmente, se existe falta de modelos de bolsas de ostomia. 

Qual a previsão para a regularização desse fornecimento? Qual é a alternativa oferecida aos 

pacientes prejudicados por ausência de alguns modelos? Então venho aqui solicitar aqui 

esclarecimento, pois o paciente, ele precisa ser respeitado, dar continuidade do seu tratamento, 

pois, quando uma bolsa, ela se rompe, tem um constrangimento. Às vezes esse material, não 

aderido certo no corpo dele, pode provocar também dermatite, queimaduras pela acidez das 

fezes também. Então eu peço aqui respeito... tem falado-se muito em empatia... então eu peço 

empatia, que esse material não venha a faltar. Meu Requerimento também 3390, pois também 

foi aprovado aqui o empréstimo de 30 milhões aqui, e a gente vem perguntar se já houve já feito 

a transferência desse valor para a conta da prefeitura; se sim, qual foi o valor que foi transferido? 

Qual foi a data, se houve essa transferência? A respeito das parcelas... pois tanto foi falado desse 

valor, muito, muito, muito, então precisamos de esclarecimento. E também quero falar algo 

muito importante sobre a questão do transporte, se é verídico ou não que foi retirado quatro 

vans da frota municipal que faz transporte ao paciente, por falta de pagamento. E que os 

veículos de outros setores estão fazendo transporte aos pacientes. Então é nosso 

questionamento em grupo, porque nós estamos pensando na população e precisamos de 

resposta. Sim? [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pelo aparte, nobre vereador. 

Como foi feito por nós referente ao Requerimento 3394, a falta realmente de transporte, muitas 

das vezes, acontece na frota, e ainda acontece ainda de, segundo as informações, que foi 

retirado da frota quatro vans. Então isso aí é uma falta de respeito com quem utiliza o transporte 

pra questão da saúde do nosso município. Realmente isso aconteceu, as informações chegaram 

pra nós, nós estamos o questionamento em benefício daqueles que realmente mais precisam 

do transporte da frota do nosso município. Isso é uma pouca vergonha o que vem acontecendo 

na nossa cidade. Infelizmente, obrigado, nobre vereador. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, Vereador Maurício e vereador Márcio. Com a palavra, vereador Pepinho. 

[VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, plateia, boa noite, presidente, boa noite, pares. Hoje estou 

aqui para falar sobre a clínica-escola. O que acontece? O prefeito fez um vídeo que ia inaugurar 

até novembro a clínica. Tudo bem, não é novembro ainda, mas lá está tudo abandonado, está 

tudo mato, largado lá... mato... em todos os lados tem mato... a placa está jogada... Então o que 

acontece? E também as mães lá do Jardim Tóquio, tem mais de cinquenta mães que cadastraram 

os filhos que têm autismo. E o que acontece? Fora isso, as mães vêm reclamar, “Pepinho, e essa 

clínica aí? Vai ficar nesse lugar? Está abandonado!”. E eu falei, “Não, o prefeito, ele prometeu 

que em novembro ele vai terminar pra gente lá a clínica.”. Mas vai terminar um dia, passa um 

mês, passa outro, passa outro e não tem previsão de terminar. E outra coisa também, quero 

conversar com a Secretária da Educação; o que acontece? Ela não dá, lá no Jardim Tóquio, a 

escola José Galvão está pichado o muro, está sem letra o nome da escola... o solo está tudo 

apagado... Então o que acontece, secretária? Eu acho que você deveria olhar mais não só para 

o Jardim Tóquio, mas todos os lugares. Eu não vejo a secretária... E outra coisa também é sobre 

vaga de creche. Não está tendo mais lista de vaga de creche, as mães vêm e reclamam com a 

gente... “Ô, Pepinho, não saiu a lista da creche!”. O que a gente vai fazer? Eu acho que a 

secretária deveria se expor mais, procurar dar informação sobre o que está acontecendo nas 

creches. E também aqui sobre lâmpadas LED, o que está acontecendo? Bastante lugar, 

reclamação... até o povo fala assim “Ô, Pepinho, é o seguinte, e as lâmpadas, vai trocar?”. A 

gente fala “Eu não sei se o dinheiro chegou na prefeitura, mas foi assinado uma quantia de 

quatro milhões de reais pra trocar de todas as lâmpadas da cidade inteira e dos bairros rurais”. 
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E, até hoje, troca duas lâmpadas numa rua, troca outra numa outra... Quer dizer, eu acho um 

descaso o que está acontecendo, porque a gente, como vereador, a gente fica tomando xingo 

na rua! O cara “Ô, Pepinho, a lâmpada da minha rua está queimada! Você vai fazer o que?”. A 

gente faz requerimento aqui, manda para o prefeito... Agora, o Júnior Vaz também tem que ver 

essas coisas, porque ele não é o Chefe do Governo? Quer dizer, eu acho... Outra coisa que está 

acontecendo: a cobertura na Praça da Matriz, no ponto de táxi. Já passou mais de dois meses, 

não está... está lá os caras tomando chuva, tomando sol lá... e estão reclamando. Então, Júnior 

Vaz, você que é secretário de governo, converse aí também com o líder do prefeito Marquinho, 

pra ver se o Marquinho dá um jeito pra nós também. E converse com a Micheli, porque todas as 

coisas que a Micheli, o Marquinho pede, é atendido. Eu acho que a gente tem que atender todo 

mundo igual. Para o Pepinho, sim, para a Micheli, não? É ao contrário, para o Pepinho, não, para 

a Micheli, sim. Tudo bem. Quer aparte? [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado, 

pelo aparte, nobre vereador. Realmente o senhor falou referente à creche, tem que ter a creche, 

mas não pode faltar o alimento das nossas crianças, né? Agora o pessoal aí da cooperativa 

esperando o montante para receber e, no fim, recebe só uma parte. Está difícil a situação dessa 

prefeitura, hein? Muito difícil... Obrigado. [VER. JAIRO MARTINS]: Pra você ver o negócio da 

merenda, o que aconteceu? A gente, quinta-feira aqui, assinou um milhão e cem aí, e foi pagado 

só uma parte da merenda. E o que vai acontecer? As crianças vão ficar sem merenda. É uma 

coisa muito errada, porque as crianças que estão tomando, as crianças que estão prejudicadas. 

Eu acho que o prefeito deveria tomar mais... chegar e conversar certinho, e esse dinheiro, 

colocar no lugar certo, beleza? [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador 

Pepinho. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa 

noite, presidente, demais membros da mesa, colegas, público presente e o pessoal que assiste 

a gente de casa. Vou usar a tribuna aqui para falar sobre três Requerimentos. O primeiro é sobre 

a frente da Fatec, ali tem um desvio grande no acostamento, uma erosão bastante grande... ali 

o pessoal acaba usando para fazer o retorno naquele local, tem uma parte que é estacionamento 

ali externo, as pessoas param o carro ali, e está bem feio o local. Então já que a prefeitura faz a 

manutenção da poda, o corte de grama, pedimos a possibilidade de ver essa situação desses 

buracos e valetas no acostamento em frente à Fatec. No segundo assunto, pedido de vários 

moradores sobre o parquinho aqui do lado da Câmara. Aqui é uma região que bastante gente 

frequenta, principalmente final de semana; alguns brinquedos não estão em boas condições, e 

a criança não quer saber se o brinquedo está bom ou não, não vai olhar lá e ver se o brinquedo 

está precisando de manutenção, vai lá e sobe. Então é preciso dar uma olhada nesse parquinho 

aqui, pra fazer uma manutenção adequada. Meu último assunto é sobre o Jardim Gramado. O 

Jardim Gramado sempre está precisando fazer manutenção nas ruas de terra, e aqui estou 

pedindo que, na próxima vez que fizer a manutenção, que se faça também umas lombadas, 

principalmente aonde tem um trânsito maior, já que os caminhões vão voltar a trafegar lá pelo 

bairro, e os caminhões andam em alta velocidade, além do perigo do excesso de velocidade, 

tem a poeira que levanta nos dias secos. Então estou pedindo aqui algumas lombadas em 

algumas ruas. Um boa noite a todos. [VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado pelo aparte, vereador 

Fábio. Eu queria falar também sobre os LEDs no nosso município. Eu também reparei que, nesses 

últimos 15, 20 dias, realmente desacelerou mesmo a questão dos LEDs. Eles têm se dedicado 

mais às trocas do que à expansão, então também me direcionei até a Secretaria de Zeladoria, e 

lá foi relatado que esse convênio que foi buscado para troca em massa das lâmpadas, no volume 

maior, ainda está parado no Desenvolve São Paulo. Até acredito que seria interessante um 
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requerimento da nossa parte até esse departamento, pra que nós consigamos acelerar essa 

troca no nosso município. Obrigado pelo aparte. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado 

pelo aparte, vereador. Só a título de informação, na verdade, que o senhor falou a respeito da 

Fatec; a Fatec está com as inscrições para o vestibular aberto, então que se torne pública essa 

informação, e até o dia 13 muitos alunos podem fazer a inscrição de forma gratuita. Só para 

divulgar essa informação mesmo, muito obrigado. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Sim, 

uma boa informação do vereador. Uma boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. Vou fazer uso da tribuna e passo a presidência ao vereador 

Renan Cortez. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente Renan Cortez, primeiro secretário, mesa diretora, 

vereadores, público presente, uma boa noite a todos e a todas. Eu gostaria de subir nessa 

tribuna... faço primeiro uma menção rapidamente à nova loja do Planeta Ferramentas, que deve 

empregar mais pessoas na cidade de Tatuí; parabenizar ali aos trabalhadores desta loja; 

parabenizar também ao Ricardo, seu irmão, que gerem essa loja. Para a gente, é uma alegria ver 

uma empresa de tatuianos crescendo na nossa cidade; se não me engano, são já mais de 20 

anos de loja em Tatuí. Vou falar do requerimento 3411, que requer do prefeito que informe se 

pretende realizar a inscrição do município de Tatuí ao novo PAC, que ocorrerá entre os dias 09 

de outubro e 10 de novembro de 2023. Então eu acho que é importante a nossa população 

saber: o governo federal fez o lançamento, na última semana, do novo PAC, vereador Pepinho. 

Esse novo PAC tem investimento para obras de todo, todo o território nacional. A previsão de 

investimento é 1,7 trilhões de reais até 2026; áreas essenciais, o PAC hoje está englobando todas 

as áreas, saúde, educação, mobilidade, qualidade de vida, acesso a direitos, e está em cinco 

eixos hoje: Água para Todos, Cidades Sustentáveis e Resilientes, Educação, Ciência e Tecnologia, 

Infraestrutura Social e Inclusiva, Saúde. Tatuí já está aqui no cadastro no eixo Cidades 

Sustentáveis, Resilientes, para 334 unidades habitacionais do Minha Casa, Minha Vida, que está 

no eixo Cidades Sustentáveis e Resilientes. Só a primeira etapa, vereador Paulinho, que vai ser 

aberto agora, dia 09 de outubro até dia 10 de novembro, são 65,2 bilhões de reais. Na verdade, 

o Brasil voltou! Digo mais: obras previstas, só na primeira parte: mil creches e pré-escolas no 

país inteiro; mil e quinhentos ônibus escolares, trinta centros comunitários Pela Vida, 300 CEUS 

da Cultura, como nosso CEU das Artes - nós precisamos de um CEU agora na zona sul da cidade, 

Tatuí tem que se inscrever, inscrever projeto – 100 projetos de arquitetura e patrimônio 

histórico – aqui entraria, por exemplo, nosso Mercado Municipal de Tatuí. Se a prefeitura tem 

projeto, o governo federal banca; 240 espaços esportivos comunitários, que a gente recebe, né, 

vereador Pepinho, sempre o pedido, principalmente na zona norte da cidade, Jardim Tóquio, 

São Cristóvão, Vila Angélica, Jardim Gonzaga e tantos outros bairros; 350 ambulâncias do SAMU; 

75 Centros de Atenção Psicossocial do CAPS, vereador Paulinho, a gente já estava falando que 

Tatuí já cabia mais um CAPS... e a gente falou no mandato aqui, o governo federal não abria 

mais CAPS, agora 75 CAPS só nessa primeira etapa do PAC... 30 maternidades, 54 policlínicas. 

Policlínica, vereador Márcio, é que nem o CEMEM! Imagina se nós tivéssemos um novo CEMEM 

em Tatuí, financiado pelo governo federal! 54 policlínicas! Vai ser dividido por microrregiões. 

Então, se Tatuí não se inscrever, Itapetininga vai se inscrever a vai pegar de nós a policlínica. 

Então Tatuí tem que ser o centro microrregional da policlínica. 1800 unidades básicas de saúde, 

UBS; 1800! Nós estamos precisando lá no Santa Rita, abrir mais uma unidade de saúde. Não 

estamos precisando, Márcio? Não estamos precisando formar mais uma equipe da saúde da 

família aqui? 1800! É cash do governo federal. 202 unidades odontológicas móveis. Mais 
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investimento Água para Todos, que os vereadores sabem aqui, vereador Fábio Menezes, o 

quanto a gente recebe reclamação nos bairros rurais de falta de água, fica essa coisa com poço, 

e tal; está aqui: investimento de água para todos, um programa do governo federal. O que 

precisa? A prefeitura de Tatuí ter projeto e se inscrever. Está tudo aqui, está tudo aqui 

anunciado. Se não é contemplado na primeira etapa, vai ser contemplado na segunda... se não 

é contemplado na segunda, vai ser contemplado na terceira. O presidente Lula fez um apelo aos 

prefeitos do Brasil: o seu desejo enquanto prefeito, inscreva! Só o “não” a gente já tem, vereador 

Paulinho. A prefeitura se inscrevendo, aí deixa que o Sallumzinho vai trabalhar lá no governo 

federal para que Tatuí seja contemplado. Obrigado, vereador Renan. [PRES. VER. RENAN 

CORTEZ]: Obrigado, vereador Eduardo Sallum. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. 

FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, senhores vereadores, vou tentar falar rapidamente aqui 

sobre três temas, não sei se vai dar tempo... o primeiro requerimento que eu fiz pra prefeitura 

é a respeito da iluminação do bairro São Conrado II. Os moradores fizeram junto à ouvidoria 

uma reclamação onde eles enumeram exatamente as ruas e os números de cada casa onde tem 

lâmpada queimada. Recebeu a resposta da secretaria, eles receberam a resposta da secretaria 

e, segundo manifestação número tal na ouvidoria, “informa que a manutenção do referido local 

foi atendida no dia 20 de setembro”. A equipe foi até o São Conrado II e trocou uma lâmpada, 

que era, conforme meu requerimento, que eles me mandaram, era Rua I, Rua II e Rua IV. E eles 

enumeraram exatamente os números das casas que estavam faltando. Então no mínimo é falta 

de organização e desperdício de dinheiro, porque a equipe saiu, se deslocou, foi até lá e trocou 

uma lâmpada? Sendo que já estavam lá com o requerimento dos moradores, trocaram uma 

lâmpada daqui, o poste vizinho também estava queimado, estava relacionado, e não trocaram. 

Então é no mínimo falta de organização em deslocar uma equipe até o bairro com caminhão, 

com tudo mais, e trocar uma lâmpada, sendo que eles tinham e informaram que tinha sido 

atendido o requerimento dos moradores. Então esse é um assunto. Outro assunto, pretendo 

fazer essa semana o requerimento, até tomar outras providências, que recebi um grupo de 

moradores da Colina das Estrelas, que o bairro ficou por 21 horas sem energia. Pessoas que 

dependiam de oxigênio, pessoas que dependiam de equipamento médico e faz aquele programa 

de atendimento domiciliar na casa, ficaram sem energia, tiveram que tirar os doentes das casas, 

de três horas da tarde de sábado até meio-dia, meio-dia e trinta de domingo, metade do bairro 

sem energia. O que perdeu ainda é de menos, o problema é as pessoas idosas, pessoas que 

necessitam de energia para seus equipamentos de saúde. E muita gente ligando na Elektro, e a 

Elektro falava “Daqui meia hora”, “Daqui meia hora”... foi uma equipe até lá e nada foi resolvido, 

a energia voltou no domingo, meio-dia, depois que já tinham, durante a madrugada, tirado as 

pessoas idosas, pessoas acamadas, pessoas que precisam de equipamento pra sua saúde, já 

tinham sido retiradas de lá. Também recebi o ofício da cooperativa da merenda, que recebeu 

hoje 264 mil reais, de um total de 654 mil reais que eles tinham em a ver. Pretendo aqui fazer o 

requerimento, que as pessoas me procuraram da cooperativa, mandaram para mim, então ler 

rapidamente aqui também: “Eu, Luciana Martins, eu, Luciana Maria Nunes, presidente da 

cooperativa...”, tá, tá, tá, qualificação dela, processo administrativo número tal, “venho 

informar que estarão suspensas as entregas de mercadorias previstas no respectivo contrato 

enquanto a prefeitura não honrar os compromissos financeiros com o devido pagamento à 

contratada, conforme preconiza preceitos do Artigo 618, conforme descrição”, daí ela 

transcreve o artigo, que é o contrato deles, que eles têm que receber após 28 dias da entrada, 

tem o vencimento, e, após isso, eles já recebem. “Luciana Maria, em 09 de outubro de 2023”, 
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ela protocolou isso à prefeitura. Então a gente fica triste, porque nós corremos, fizemos uma 

sessão extraordinária, votamos o projeto que eles tanto queriam, na quinta-feira, ficamos aqui 

até meia-noite, conseguimos votar esse projeto, e eles receberam um terço do valor que era 

acordado com eles. E fico triste por conta das crianças, que, a partir de agora ou que venha a ser 

cumprido esse contrato, vão ficar sem hortifruti na merenda. É uma judiação das crianças, 

espero que seja uma condição breve, rápida, que a prefeitura termine de pagar esses 654; pagou 

264, então falta 400 mil reais que a cooperativa precisa receber. Muito obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Com a 

palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor 

presidente, boa noite, nobres vereadores, membros da mesa, público que nos assiste, que está 

presente aqui. eu queria falar, senhor presidente, algumas coisas aqui a respeito da iluminação. 

Nós sabemos da importância da troca da iluminação, e já foi citado pelo vereador Renan aqui 

que o recurso dos LEDs ainda não foi liberado pelo Desenvolve São Paulo, segundo o secretário. 

Os projetos que foram... as lâmpadas que estão sendo trocadas serão com recursos próprios e 

também com convênios conquistados, inclusive na semana eu fiz uma moção que eles 

conseguiram 547 lâmpadas no valor de aproximadamente um pouco mais de 700 mil, sem 

onerar o cofre público. Então foi uma conquista de programas que têm acontecido. Também 

destacar que o vereador Fábio conseguiu uma emenda, vereador Fábio, do Coronel Telhada, 

que é de 300 mil... é isso mesmo? Para o bairro Enxovia, né? E já está nas tratativas também, e 

logo vai chegar um projeto aqui... Capitão Telhada, perdão! É que tem dois Telhada, né? E vai 

vir uma abertura de crédito especial de 300 mil que vai ser revertida também em lâmpadas de 

LEDs destinados principalmente ao bairro Enxovia. Então queria dar os parabéns ao Fábio Villa 

Nova, e também o Executivo agradece a você, vereador, por esse trabalho de buscar recursos à 

nossa cidade. Destacar também, senhor presidente, que quando as pessoas muitas vezes falam 

da Santa Casa, enfim, que sempre deu problema, mas as filas de exames foram zeradas, né? Do 

mapa, do Holter, do ecocardiograma, do teste ergométrico e da mamografia. E segundo a 

informação que eu fui buscar, dia 16 os técnicos da Siemens estarão instalando aparelho que a 

parte da Elektro, mais uma vez registrar aqui, a Elektro não fez a parte dela. Então a Elektro está 

terminando a parte dela, e aí os técnicos da Siemens vêm instalar o equipamento que já está lá 

na Santa Casa, já há algum tempo, mas, por problemas técnicos da Elektro, e não da gestão, 

podemos dizer que a Elektro falha em muitas coisas aí em nossa cidade, e eu pude acompanhar 

inclusive nas podas. Pra finalizar, senhor presidente, eu queria falar de uma moção de aplausos 

e congratulação a Atrios, Centro de Tratamentos para Dependentes Químicos aqui na nossa 

cidade, em nome do senhor Leonardo Peixoto, do Adilson Félix e do Geraldo Luiz, em razão de 

centenas de tratamentos realizados pela clínica nesse primeiro ano de instalação aqui na nossa 

cidade. Um trabalho de muita qualidade. E eles têm salvado muitas vidas da dependência 

química, do álcool e de outras drogas. E queria registrar aqui também que eles são um centro 

de internação para dependência química e que atendem, tem capacidade para 60 pessoas e têm 

uma equipe técnica disciplinar de diversos profissionais, como enfermeiros, como médico 

psiquiatra, psicólogo, terapeutas, eles têm uma equipe técnica muito bem-preparada, e aí nós 

podemos ver muitas vidas sendo recuperadas pela clínica de tratamento Átrios. E uma clínica 

bem... num lugar bem próximo da cidade, e que tem todo equipamento que precisa para 

tratamento de pessoas com dependência do álcool e de outras drogas. Então vai aqui os nossos 

parabéns a Átrios, Centro de Tratamento para Dependentes Químicos, que é uma clínica, senhor 

presidente, e eles vêm para nossa cidade agora, deram entrada para criar uma comunidade 
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terapêutica. Para quem não sabe, a clínica é paga; comunidade terapêutica é para ajudar as 

pessoas que não têm condições de pagar um tratamento. Então fica aqui nossos parabéns a essa 

equipe que tem se dedicado e salvado muitas vidas. Quem acompanha nosso trabalho sabe que 

já há 15 anos a gente faz esse trabalho de internação com dependentes químicos. Deus abençoe, 

senhor presidente, muito obrigado. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, 

vereador Paulinho Motos. Com a palavra, o vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Boa noite a todos. Não há como não falar de merenda. Escolar. Nós temos aí a Ana 

Lúcia, da Cooperativa dos Produtores Rurais; temos também alguns dos cooperados 

acompanhando pela WebTV. Fizemos um requerimento em conjunto essa noite, vereador 

Márcio, questionando a falta de carne. Fomos in loco visitar algumas unidades de ensino e 

identificamos que estava faltando carne. Aí nós fizemos um questionando à prefeitura se o 

fornecedor de carne não está sendo pago em dia. Eis que hoje recebemos a notícia de que 

Cooperativa dos produtores Rurais, de que o pagamento, embora o projeto de lei tenha sido 

aprovado na última quinta-feira, houvesse uma expectativa que todo o valor fosse quitado, não 

foi feito. 654 mil, que era o débito total, foi pago hoje 264 mil. Então é com lamentação mais 

uma vez, mas manifestando aqui a nossa cobrança para que esse assunto seja resolvido o quanto 

antes, que nós nos colocamos nessa tribuna. Também fizemos um requerimento tratando da Lei 

5793, que foi aprovado no mês de março, final do mês de março, um projeto de lei que deu essa 

lei 5793, abrindo um crédito adicional para instalação de iluminação pública em pontos da 

cidade onde não existem iluminação até o momento. Foram quase dois anos para que esse 

recurso tivesse o caminho percorrido junto com governo do Estado, que o projeto viesse aqui 

pra câmara; nós aprovamos esse projeto, e é o terceiro requerimento que eu faço perguntando: 

quando vai ser feita a instalação dessas luminárias? Santuário é um exemplo, Ana Lúcia; Jardim 

América, Santa Luzia, outro exemplo, Residencial Santa Cruz, você que é da região ali, outro 

exemplo... são dez pontos na nossa cidade. E a resposta causa insatisfação em mim e mais os 

moradores ali em especial da Santa Luzia, que foram para os quais nós enviamos a resposta da 

prefeitura do último requerimento. Depois de quase cinco meses aprovada essa lei, a resposta 

“Foi concluída a fase de celebração e, diante dos esforços empenhados por essa administração, 

o processo licitatório se encontra em andamento” – quatro meses depois, processo licitatório 

se encontra em andamento! Outra situação que a gente também tem muitas dúvidas e que a 

população tem nos questionado: Casa da Mulher – a placa foi colocada lá no mês de julho, com 

a finalização das obras previstas para o mês de dezembro de 2023. Do jeito que está lá, com 

certeza não vai ser entregue. Ainda que a obra tenha sido iniciada agora no mês de agosto, e a 

previsão de início fosse dezembro de 2022. Então a gente não está de fato entendendo o que 

que está acontecendo, por que dessa morosidade na resolução de casos tão importantes na 

nossa cidade, e recursos tão importantes que a população espera a aplicação. O vereador Márcio 

tem acompanhado bastante também a questão dos ecopontos; fizemos um requerimento nesse 

noite a pedido dos moradores do Residencial Atlanta, a rua Capitão Marciliano virou depósito 

de lixão em razão do fechamento dos ecopontos. E nós estamos questionando a prefeitura a 

respeito. E cumprimentar o senhor vereador Márcio pelo requerimento 3396, onde fez o 

questionamento sobre a Escola de Ensino Médico ali na região do Pacaembu, tão sonhada pela 

população que vive naquela região da nossa cidade. Então meus parabéns por sua iniciativa, e a 

gente espera que essa obra possa sair do papel, porque a gente sabe o quanto vai fazer diferença 

na vida daquela população que vive na região ali do Santa Rita e todos os bairros adjacentes. 

Obrigado. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. 
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[VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos... vamos lá! Bem colocada a palavra do vereador Paulinho 

quando no esclarecimento que ainda não foi liberado o recurso para a compra das LEDs; ainda 

está pendente no Desenvolve-SP, aguardando a liberação. Que as lâmpadas que estão sendo 

trocadas são as lâmpadas queimadas. As queimadas, danificadas estão sendo trocadas com 

recurso próprio ou com projetos que foram adquiridos anteriormente, com convênios que 

foram adquiridos anteriormente. Bom, isso, ninguém fala, né? Eu também gostaria de agradecer 

a doação de dois carros que nós recebemos, uma Sprinter e uma Doblô e duas toneladas de 

roupas e sapatos novos, que nós recebemos da Receita Federal de Sorocaba, na pessoa do 

Delegado Dr. Ari Brandão Júnior. Esses dois carros vão vir para a frota da cidade, vai trabalhar 

no transporte dos pacientes da nossa cidade. Isso é muito bom! E essas roupas, elas vão ser 

descaracterizadas... são roupas que foram apreendidas pela Receita Federal numa operação em 

dezembro de 2022, e elas serão descaracterizadas e será feito um bazar para toda a população. 

Isso, ninguém fala, né? E eu me preocupo muito com a maldade dos outros, com a fala, com a 

maldade, mas a gente sabe que o mal não prevalece. Mas uma falácia... falaram que não teria 

pagamento esse mês para os funcionários públicos, e erraram. Foi pago na data certa. Agora 

estão falando que não ter décimo terceiro. Todos os funcionários têm direito e irão receber o 

décimo terceiro, eu tenho certeza isso. Sim? [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereadora, muito bem colocado em relação ao décimo terceiro do 

funcionalismo público, nós tivemos a informação que o recurso que será pago, e o recurso já 

está separado até em relação ao décimo terceiro do funcionalismo público. E em relação ao 

tomógrafo também, gostaria de informar à nossa população que está dependendo do serviço 

da Elektro, mas, em breve, a Elektro entregará esse serviço para que o tomógrafo comece a 

funcionar lá dentro da Santa Casa, proporcionando mais exames para atender a nossa população 

do SUS. E em relação também à iluminação pública, gostaria de dizer que o Desenvolve-SP ainda 

não liberou os 3,9 milhões, né, que nós aprovamos na Câmara Municipal, que está sendo feito 

com o dinheiro público ainda, né, da prefeitura essas substituições das lâmpadas. E também em 

relação às LEDs que o Patrício me informou, lá do Santa Luzia, que é uma verba da deputada 

Damaris Moura, que virá esse... esse recurso já está na conta da prefeitura e, segundo 

informações que nós temos, o serviço iniciará após 20 dias. Então a gente está aguardando isso 

daí também com bastante ansiedade, porque a população está precisando no local. E também, 

segundo informações que nós temos, houve uma mudança em relação ao setor que fazia o 

pagamento da prefeitura, inclusive agora à noite eu fiquei sabendo, fui informado em relação a 

isso, porque estavam tendo divergências em relação ao responsável que estava fazendo o 

pagamento. Então haverá uma mudança, segundo informações que eu tive, então amanhã eu 

vou verificar, na próxima sessão, posso até trazer as informações se houve a mudança ou não. 

Obrigado, nobre vereadora. [VER. MICHELI VAZ]: Obrigado, Marquinho, por completar as 

informações dos requerimentos aí. E sem contar também sobre o décimo terceiro, Marquinho, 

vale destacar que muitos funcionários já receberam uma parte, porque tem aquela possibilidade 

de adiantar o décimo terceiro. Então já tem muita coisa paga, muita coisa adiantada. E os 

pessimistas de plantão vão ter que inventar outra história, porque essa não vai dar certo. Boa 

noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli. Neste momento, 

coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS. Em votação as moções. APROVADAS. 

Requerimentos ao senhor Prefeito, nº 3349, 3359, 3352 a 3362, 3365, 3367 a 3401 e 3403 a 

3420/2023; Requerimentos às Comissões nº 3351, 3363, 3364, 3366 e 3402/2023. Que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 83 a 86/2023, do Legislativo e, na sequência, 
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a leitura da Emenda nº 001 ao Projeto de Lei nº 63/2023, do Executivo. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 83/2023. Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Institui o Programa 

“Empresa Amiga do Meio Ambiente” e dá outras providências; *Projeto de Lei nº 84/2023. 

Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Institui o Programa Ruas Vivas no Município de Tatuí e dá 

outras providências; *Projeto de Lei nº 85/2023. Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: “INSTITUI O 

MÊS DE MAIO DEDICADO ÀS AÇÕES DE CONSCIENTIZAÇÃO CONTRA O ABORTO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”; *Projeto de Lei nº 86/2023. Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Institui a 

"Semana de Incentivo à Castração de Cães e Gatos" e dá outras providências; *Emenda nº 001 

ao Projeto de Lei nº 63/2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO. 

Assunto: Altera o artigo 1º, incisos I e II do Projeto de Lei nº 63/2023 de autoria do Executivo. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor secretário. Questão de ordem, 

vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, 

obrigado pela questão de ordem, queria agradecer aos nobres pares por aprovar a moção do 

centro de tratamento Átrios para Dependentes Químicos na nossa cidade; estão aqui, chegaram 

aqui o senhor Adilson, o senhor Leonardo, esses dois moços, fica de pé, esses dois moços bonitos 

aqui, que vieram para nossa cidade, senhor presidente, e abriram um centro de tratamento 

especializado para álcool e outras drogas. Tem atendido mais de 35 pessoas por mês, com 

capacidade de 60 pessoas, equipe técnica toda profissional, atende diversos convênio no bairro 

dos Mirandas, né, e eles vieram aqui, senhor presidente, pra receber essa moção e também dar 

uma notícia: que eles vão abrir, eles querem abrir aqui agora uma comunidade terapêutica para 

as pessoas que não têm condição. Então a gente queria agradecer ao senhor Adilson, ao 

Leonardo e também ao Geraldo, que não pôde estar aqui, mas que faz um excelente trabalho. 

Todos estão convidados para conhecer, é uma clínica de alto padrão, que tem ajudado diversas 

pessoas a se recuperarem desse vício que tem se alastrado em tantos lugares. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Nossos agradecimentos da Câmara Municipal de Tatuí pelo trabalho 

que os senhores têm desenvolvido para nossa cidade, e conte com essa câmara municipal, em 

nome de todos os vereadores, vereador Paulinho, para que o trabalho de vocês seja cada vez 

mais publicizado e que continue acontecendo. Para nossa cidade, é uma gratidão. Leve a honra 

dessa Câmara Municipal. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta 

sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: MAURO 

CHAVES. Autoria: João Éder, Gabriela Xavier e Pepinho; REINALDO DE OLIVEIRA. Autoria: Renan 

Cortez e Maurício Couto. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como 

homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)) Agradeço a todos os vereadores e 

vereadoras que se fizeram presentes no plenário, agradecer também à população que se fez 

presente no plenário e nos assistindo também pela TV Câmara e pelo YouTube. E agradecer, em 

especial, aos nossos servidores públicos municipais, que fizeram possível esta sessão da câmara, 

em nome de Arthur Diego dos Santos Fontoura, Bernardo Moreira Zabadal e Claudinei de 

Oliveira, vulgo, Neizinho do Santa Cruz! Obrigado a todos e uma boa noite! Nada mais havendo 

a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para 

ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos nove 

dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três. 

         Sala das Sessões, 09 de outubro de 2023. 
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        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 16 de outubro de 2023
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